Chers parents,

Nous voilà arrivés à l'heure du déconfinement qui passe notamment par un retour très progressif des élèves à l'école afin qu'ils reprennent contact avec le monde scolaire réel petit à petit.

VOICI UNE NOTE REPRENANT LES MESURES ET LES CONSIGNES POUR LA RENTREE DES ELEVES.

Soyez rassurés, nous mettrons tout en œuvre pour vous garantir un retour dans des conditions optimales aussi bien au niveau sanitaire que pédagogique et social.

Notre école, comme à son habitude place l'humain et la bienveillance au centre de ses préoccupations.

Au-delà des apprentissages, il s'agit ici de faire en sorte de recréer des liens entre les enfants et les équipes pédagogiques et éducatives.

Certes, je n'ai pas de baguette magique... Je n'ai pas le pouvoir de vous enlever l'éventuelle peur que vous ressentez.

Je vous demande simplement de continuer à nous faire confiance et je vous assure de notre entier dévouement dans l'intérêt de chacun de nos élèves.

Voici les mesures et les consignes pour la rentrée des élèves.

Si certaines questions devaient rester sans réponse, n'hésitez pas à prendre contact avec l'école au 010/247758

a) Travail à distance :

Je vous confirme que le travail à distance se poursuit pour les élèves de 1ères, 3èmes, 4èmes et 5èmes.

En ce qui concerne les classes de 2èmes et de 6èmes, le travail à distance se poursuit non seulement pour les matières qui ne figureront pas à l'horaire de la reprise ainsi que pour le suivi des matières enseignées en classe. De plus, nous assurerons aussi le suivi à distance des cours donnés in situ pour les élèves qui ne seront pas présents. Nous mettrons tout en œuvre pour qu'ils ne soient en aucun cas pénalisés.

a) Les UAA non acquises:

La semaine du 1^{er} juin, nous organiserons le repassage des UAA pour lesquelles les élèves n'avaient pas atteint les compétences requises, qui sont indispensables pour le passage dans l'année supérieure.

Ainsi nous offrirons une opportunité à nos élèves de progresser et nous leur donnerons les moyens de se préparer au mieux avant d'entamer la nouvelle année scolaire. Il est évident que ne pourront être considérées comme à représenter que les UAA vues avant le début du mois de mars.

A partir de lundi 11 mai, les titulaires prendront contact avec les parents des élèves qui devront représenter des UAA afin de leur expliquer la situation globale de leur enfant du point de vue des apprentissages. Notre objectif vise principalement la remédiation.

a) Le retour de certains élèves sur le chemin de l'école :

Il me paraît évident et essentiel de vous rappeler qu'en toutes circonstances, la SANTE doit être la première priorité.

Ne prenez aucun risque.

Si votre enfant est malade, il doit rester à la maison.

Si votre enfant a un système immunitaire faible ou si vous avez des doutes, consultez votre médecin et suivez rigoureusement ses recommandations.

Si celui-ci décidait de confiner votre enfant, il suffit de faire parvenir à l'école l'attestation du médecin via mail à l'adresse suivante : educateurs@aro-lauzelle.be

La FWB a prévu deux masques par élève.

Sur le site de Lauzelle, deux accès différents seront prévus pour les élèves: côté cour près des maisons 1 & 2 et sur le terrain de basket.

Un masque sera disponible dès le 18 mai pour chaque élève si nécessaire.

Du savon et du papier essuie-tout seront disposés dans chaque classe et dans chaque toilette.

Vous recevrez un sms indiquant la couleur de la route que votre enfant devra suivre dès l'entrée de l'école ainsi que le numéro du local où il sera attendu par un enseignant.

Le port du masque est obligatoire et ce dès l'entrée dans l'enceinte de l'école.

a) Personnes malades:

En cas de maladie ou de symptômes chez un élève, un proche sera contacté pour venir le chercher. Le présumé malade et les personnes qu'il a côtoyées devront être testées. Si un élève présente des symptômes, il sera confiné dans un local dédié à l'accueil des présumés

malades. Ce local sera équipé de gel hydro-alcoolique, de gants, de masques et d'un thermomètre frontal. Les parents seront contactés immédiatement et nous leur demanderons de venir chercher leur enfant.

a) Organisation de la rentrée du 18 mai :

Les Rhétoriques rentreront le 18 mai, les deuxièmes le 25 mai si notre capacité d'accueil dans ces circonstances très spécifiques nous le permet.

Ils suivront quatre heures de cours les lundis matin et jeudis matin (mardis et vendredis pour les deuxièmes). Les groupes ont été établis selon les options. Les cours se donneront par blocs de deux heures. Les élèves auront un local et un banc attribués. Les professeur seuls changeront de local.

Les locaux seront aérés très régulièrement et les portes des classes resteront toujours ouvertes pour garantir la circulation de l'air.

Déroulement d'une journée :

- Site accessible à partir de 8h00. Attente à l'extérieur jusque 8h30.Les professeurs dès cette heure attendront les élèves en classe. Lavage des mains.
- Des membres du personnel seront postés à chaque accès avec du gel et des masques le 1^{er} jour et du gel les jours suivants.
- 3) Un membre du personnel sera présent à chaque entrée du bâtiment pour vérifier le respect des règles de sécurité (port du masque, distance de sécurité).
- 4) Les élèves suivront la route de la couleur qui leur a été attribuée et iront en classe. Ils s'assoiront au banc désigné selon le plan préétabli.

- 5) Le professeur commencera par lire aux élèves le mode d'emploi pour mettre un masque.
- 6) Dans les couloirs se trouveront des membres du personnel qui veilleront au respect des règles de sécurité (masque, distance de sécurité).
- 7) Devant les locaux se trouveront des traits au sol si plusieurs élèves arrivaient en même temps.
- 8) Ils entreront un à un et se laveront les mains. La procédure sera identique si un élève tousse ou éternue ou se rend aux toilettes.
- 9) Il y aura des toilettes accessibles dans chaque zone avec le nécessaire pour se laver les mains. Devant , seront dessinées des lignes au sol an cas d'attente.
- 10) Le nombre de personnes autorisées simultanément dans chaque local sera spécifié sur la porte.
- 11) Après un bloc de deux heures de cours, les professeurs se mettront à la porte de leur local et au fur et à mesure laisseront sortir les élèves qui resteront sur leur chemin de couleur afin qu'ils aillent prendre l'air tout en veillant au respect des distances de sécurité.
- 12) Pendant ce temps, le personnel ouvrier désinfectera les bureaux des professeurs.
- 13) Dans chaque lieu de récréation se trouveront des surveillants qui veilleront au respect des règles de sécurité.
- 14) Après 20 minutes à l'extérieur (trajet compris), les élèves retourneront en classes où les professeurs les attendront.
- 15)Les surveillants veilleront au respect des distances de sécurité pour le retour dans les bâtiments. Il y aura aussi des membres du personnel dans les couloirs.
- 16)En rentrant en classe, les élèves se laveront les mains avant de s'asseoir et de travailler

- 17) Après les deux heures de cours suivantes, les élèves se laveront les mains et les professeurs les laisseront quitter le local au fur et à mesure.
- 18)Les surveillants dans les couloirs veilleront au respect des règles de sécurité (masques et distances de sécurité)

a) Pédagogie:

Vu le contexte, l'équipe est amenée à donner du sens au retour des élèves à l'école et au suivi des apprentissages.

Outre la consolidation des connaissances, de nouveaux apprentissages seront proposés lorsque les élèves seront en classe. Les nouveaux apprentissages se limiteront aux connaissances essentielles à acquérir pour parachever au mieux l'année d'étude en cours et préparer l'avenir.

Une attention particulière sera accordée aux élèves qui connaissaient des difficultés d'apprentissage avant le début de la suspension des cours.

Cette organisation pourrait être soumise à modification(s) selon d'éventuelles décisions gouvernementales. L'école de son côté est prête à accueillir ses élèves en respectant toutes les consignes de sécurité exigées par le gouvernement et la Fédération Wallonie-Bruxelles et ce, afin de préserver au mieux la sécurité de vos enfants dans les circonstances hors du commun que nous sommes amenés à vivre malgré nous.

D'avance je vous remercie pour la confiance que vous nous accordez et vous garantis notre entier dévouement à notre mission.

Prenez soin de vous et de ceux qui vous sont chers.

S. Macaluso, Coordinatrice pédagogique, ARO Lauzelle.

Type to enter text